

Sumbang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 25, 2023 - 10:48



Sumbang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Desa Sukatani, Parakansalak, 25 Oktober 2023 - Hari ini, Aipda Koswandi, A.Md, yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Sukatani, melaksanakan kegiatan door-to-door system yang memukau. Dalam agenda kunjungannya ke Kp.Cijoglo Rt 02/06, Desa Sukatani, Kp.Sangkali, Kabupaten Sukabumi, ia berfokus pada pemilik budidaya ikan lele dan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang dimiliki oleh Sdr. Dayat.

Kegiatan ini lebih dari sekadar kunjungan rutin; ini adalah wujud nyata sinergi antara penegak hukum dan masyarakat. Aipda Koswandi membawa pesan-pesan penting untuk mendukung ketahanan pangan dan keamanan lingkungan usaha. Beberapa pesan yang disampaikan adalah:

1. **Meningkatkan Produktivitas:** Para pelaku UMKM, seperti Sdr. Dayat, dihimbau untuk terus meningkatkan produktivitas mereka. Dalam era tantangan ekonomi, peningkatan produksi ikan lele dapat memberikan kontribusi besar pada ketahanan pangan.
2. **Peran Aktif dalam Satkamling:** Keamanan lingkungan usaha sangat penting. Aipda Koswandi mendorong pemilik UMKM untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), sehingga lingkungan usaha mereka tetap aman dari gangguan.
3. **Kebersihan Lingkungan:** Dalam upaya menjaga kelestarian lingkungan, pesan untuk menjaga kebersihan menjadi hal utama. Pembuangan sampah sembarangan adalah perilaku yang harus dihindari.
4. **Kerjasama dalam Pencegahan:** Dalam situasi apapun, jika ada ancaman terhadap ketertiban dan keamanan, Bhabinkamtibmas siap menjadi mitra terpercaya. Masyarakat dihimbau untuk segera menginformasikan apabila ada situasi yang memerlukan tindakan penegak hukum.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan menciptakan hubungan yang harmonis antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Inisiatif yang ditunjukkan Aipda Koswandi mendapat apresiasi tinggi dari masyarakat setempat.